

ADMINISTRACION Y ESTRATEGIA DE NEGOCIOS

ALUMNO: RAUL SANCHEZ ESCOBAR

PROFESOR: ALDO IRECTA NAJERA

TAREA: INVESTIGACION DE MERCADO

6TO CUATRIMESTRE

COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS

La universalidad del campo económico la posicionan en un lugar privilegiado entre las ciencias. Se encuentra en un paradigma cognitivo entre ciencias exactas y sociales. Usa a las ciencias exactas para entender el efecto del entorno en el tema por excelencia de las ciencias sociales, el ser humano.

Economía es la primera de las ciencias contemporáneas en buscar no existir en los cajones estáticos de la clasificación moderna del saber humano, la economía es ambos, una ciencia social y una ciencia natural (exacta). Los economistas han sido responsables de cambios políticos, demográficos, y culturales a través de teorías puramente sociales y descriptivas y al mismo tiempo han contribuido a las ciencias naturales a través de investigaciones empíricas y la construcción de modelos matemáticos universales.

La economía no puede sobrevivir sin el ambivalente uso de ambos campos del saber. Un ejemplo de la complejidad del pensamiento económico es la economía ambiental. Por ejemplo, para analizar políticas públicas de reducción de contaminantes es necesario comprender las características químicas de las partículas que afectan la biología humana a través de modelos matemáticos que buscan encontrar causalidad entre la exposición a estas partículas y el bienestar humano. Todo esto con el objeto de diseñar políticas públicas que maximicen el bienestar colectivo de la sociedad (felicidad). Este simple campo de investigación económica requiere conocimiento de química, biología, medicina, matemáticas, economía, política y sociología.